

Santander | 29 JUL 2021 09:08 AM

Ecopetrol apoyará proyecto turístico 'Distrito Malecón', en Barrancabermeja

Por: Yuli Metaute Londoño
@yulimetaute



Cortesía: Prensa Alcaldía Barrancabermeja

Compartir



Esta importante obra tendrá una inversión de \$ 60 mil millones.



Ecopetrol participó en la presentación del proyecto Distrito Malecón que lidera la Alcaldía de Barrancabermeja, el cual será respaldado económicamente por esta entidad, dado que para la

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

todos los barramejos.

“**Ecopetrol** respaldará económicamente este gran proyecto porque considera que es una gran apuesta que va alineada al propósito colectivo de generar desarrollo en el Magdalena Medio”, aseguró Rafael Espinosa Rozo, vicepresidente de Producción de la Regional Central de **Ecopetrol**.

“Para la Empresa, hacer parte de esta iniciativa es un orgullo ya que le da el protagonismo que se merece al principal afluente de nuestro país, el río Magdalena”, aseveró Espinosa.



Lea También:
Este miércoles llegarán a Bucaramanga más de 60 mil vacunas de Moderna

Para **Ecopetrol**, el río Magdalena representa una de las alternativas logísticas más atractivas por su economía de escala para el desarrollo de las operaciones.

Por su parte, el alcalde Alfonso Eljach Manrique **presentó oficialmente los estudios y diseños del proyecto Distrito Malecón**, elaborados por la empresa Puerta de Oro, una de las más experimentadas de Latinoamérica en el tema.

“La Alcaldía le cumplió a nuestra ciudad, porque entregó los mejores estudios y diseños de los que será el Distrito Malecón, el Centro de Emprendimiento BIT, donde está ese gran Mirador del Río, y toda la apuesta de espacio público para nuestra gente, con escenarios como teatrinos, espacios para la recreación y el deporte”, dijo Eljach.



Lea También:
Estas son las denuncias que pesan sobre el senador Richard Aguilar

La inversión proyectada para esta megaobra es de aproximadamente \$60 mil millones.

“Barrancabermeja le cumple a todos los aliados, quienes van a hacer los aportes para que podamos

tener esos \$ 60 mil millones para la ejecución del proyecto. Estamos muy contentos porque tenemos lo mejor en estudios y diseños, y la palabra (empeñada) de cada una de las entidades para consolidar esta inversión, **para terminar este año con los cierres financieros, con los acuerdos y licitaciones públicas**, para que empecemos una fase de construcción en 2022 y 2023 y cambiemos la historia del distrito”, manifestó el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach Manrique.

Fuente: Alerta Santanderes

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Obras en Barrancabermeja Distrito Especial Barrancabermeja **Ecopetrol**
Alcaldía de Barrancabermeja

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Yuli Metaute Londoño
Santander | Hace 6 días



Instalan Comité de seguimiento a fallo que ordena protección de la Miramar

Yuli Metaute Londoño
Santander | Hace 7 días



En Barrancabermeja funcionará el primer acueducto rural con energía solar

Yuli Metaute Londoño
Santander | Hace 12 días



Avanza la socialización del Distrito Malecón en Barrancabermeja

Yuli Metaute Londoño
Santander | Hace 16 días



Pavimentación en zona rural de Barrancabermeja será una realidad

Yuli Metaute Londoño
Santander | Hace 20 días



Por nuevas señalizaciones y reductores, aumentaron accidentes en Barrancabermeja

Yuli Metaute Londoño
Santander | Hace 28 días



Zona rural de Barrancabermeja tendrá un nuevo centro de salud

Santander | 29 JUL 2021 09:27 AM

Avalancha tiene incomunicados a dos municipios en Santander

Por: Julieth P
@Julieth88301



Cuerpo de Bomberos de Mogotes.

Compartir



Los municipios de Mogotes y San Joaquín se encuentra afectados por las lluvias.



Una nueva emergencia producto de las fuertes lluvias se registró en Santander donde **una avalancha mantiene incomunicados a los municipios de San Joaquín y Mogotes** en esta región.

Según el reporte de los organismos de socorro la emergencia afectó en su totalidad la vía que comunica a estas dos localidades y hasta el momento no hay paso por esta corredor vial.